

タットン会 通信

2013.

12. 21

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することもできます。
※ 活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
 (10/19 の参加費は5,100円 募金は500円 義援金は500円でした。 参加者総数は約40名でした。)

11月16日 128回目のタットン会は、チャレンジャーさんの参加は17名でした。今回は珍しく、バドミントンよりも卓球の参加者が多かったです。

ボランティアさんはいつもよりも少なく、チーフであった井口君と魚地君もチャレンジャーさんの中に入るこにになり、全体を把握する担当を作ることは出来ませんでした。全体の様子を見守る役割は必要だとは思いつつ…難しいです。何はともあれ、トラブルなく終えられて良かったです！

途中から～久しぶりに参加したY君は、車いすのまま卓球に参加しました。そこで、いつもはボランティアさんとしかプレイしていないMさんに「一緒にY君もテーブル卓球をして良いですか？」と聞くと、快く「うん！」との返事。さっそく、一緒にプレイしてもらうことになりました。

すると、どうでしょう～いつもは自分のペースでプレイしていることが多いMさんが、**相手の様子を気づかいながらプレイしているではありませんか！？** Y君の登場でMさんの意識が変わったのです。「環境により人は変わる！」と言いますが、見ていて温かな空気が流れ～この体験も二人にとっても刺激のある良いものになりました。今回も更に新しい発見が出来ました。



チーフからのコメント

最近はチーフやボランティアの影に徹していたので、自分自身が前に出た時の感覚が鈍っていた気がします。それはもう、緊張 緊張…(笑)。その緊張も楽しいのですけど。

でも、今の自分がすべきことは、私自身が先輩達にしていたみたいのように、影になり時には光となり、1つの方法を伝えることだと思っています。然りと雖(←ちょびしかっこいい言葉を使いたくなる年頃)も私自身が楽しむことを忘れないようしたいです＼(^o^)／ (井口啓一)

保護者からのコメント (10月19日 編)

① 今年の12月で、子どもがタットン会で活動するようになって1年になります。バドミントンも卓球も初めてでしたが、だいぶラリーも続くようになりました。月に1回の活動ですが、毎回とても楽しみにしているようです。これからも上達がまた楽しみです。ゆっくり ゆっくりですが…。(N様)

続 保護者からのコメント（10月19日 編）

- ② 毎回楽しみに参加しています。次の月の予定や先の予定も気になり、PCを開いてはタットン会の開催日を確認しています。生活の一部になっています。（I様）
- ③ 今日は卓球をやりました。いつも若いお兄さん・お姉さんとやっているとすぐに飽きてしまい、ボール遊びをしてしまうのですが、今日は大人の人とやっていたので最後まで頑張っていました。（A様）
- ④ 久しぶりのタットン会だったので、楽しみにしているようでした。卓球も久しぶりでしたが、ラリーも少しだけ続いたようで、楽しそうで良かったです！（W様）

感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん 17名参加

- ※1. 今日は転がし卓球をおこないました。途中から（車いすで）Y君が入ってきたりして、楽しく卓球をすることが出来ました。Y君とやるときには、転がすスピードを考えて打ってくれました。（S様）
- ※2. ラリーは5回でしたが、ラケットの持ち方も修正されました。ローテーションをしたので、色々なボランティアさんと出来たのは良かったと思います。楽しく卓球ができたことがとてもよいと思います。（N様）
- ※3. 本気でI君のサーブ攻略練習が出来ました。お手合わせするたびに上手になって楽しめます。若いI君と汗を流す事がいつまで出来ますやら…。月1回のタットン会を楽しみ、長く続きます様に！（K様）
- ※4. バドミントンをしました。バックも上手でした。パワーがあります。サーブをするとき、もう少しシャトルを上げると確実に入ります。水分を捕りに行くときも「ちょっと休憩」と言い、戻ると「お待たせしました」と挨拶が出来て素晴らしい！（S様）



余暇活動

NO 84

私は現在、社会福祉の中でも障害児福祉の分野に興味があります。と言っても、どんな職種に就きたいのかはまだ決まって無く、また障害についても知らなく、本当に興味がある！っていうぐらいなのです。なので、このタットン会を通して得られる知識や経験を大切にし、将来に繋げられたらなあと考えています。まだまだ、未熟者ですが今後ともよろしくお願いします。

（県立保健福祉大学1年） 魚地晃彦



《本日 12月21日の時程 チーフ 小河原 鈴木》

- 9:30 ペア組（カード確認）・体操、各種目へ
- 10:20 休憩（数回とるかも知れません）
- 10:35 後半の部
- 11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
- 11:40 解散（時間は多少前後します）



《 2013年度の予定 》

2014年 129回目 1/25 決定（年間活動計画 反省会）

130回目 2/15（予定） 131回目 3/15（予定） 文責 佐藤一雄

— お知らせ —

今年度、県立保健福祉大学HSCクラブが「神奈川心身障害児福祉基金財団」より助成金を受けて活動しています。